
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0239/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Wiederherstellung des historischen Mittelstreifens der Kaiserstraße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.  Die Mosaike auf der Kaiserstraße entsprechen noch dem historischen Zustand. 
 Vor ca. 10 Jahren wurden zwei Abschnitte saniert. Im letzten Jahr wurde ein dritter Ab-

schnitt begonnen und in diesem Jahr beendet. Geplant ist nun auch sukzessive in ande-
ren Abschnitte zu erneuern. 

 
Zu 2.  Eine Gesamtkonzeption zur Sanierung der Grünanlage Kaiserstraße gibt es nicht, da die 

Unterschutzstellung als Denkmalzone auch das jetzige Erscheinungsbild beinhaltet. 
 Bei den bisher durchgeführten Sanierungsmaßnahmen wird sich an der zur Zeit vor-

handenen Substanz und der ursächlichen Planung  orientiert. 
 
Zu 3. Zurzeit ist ein Abriss der Betonkübel und der anderen Einbauten der 60 iger und 70iger 

Jahre ( Brunnen, Wege- und Platzflächen ) nicht geplant.  
 Die Sanierung der bereits angefangen Mosaikpflasterflächen erfolgt im Frühsommer 

diesen Jahres. 
 
Zu 4.  Einen konkreten Zeitplan gibt es nicht für die Sanierung der Pflasterflächen. 
 Die Arbeiten werden aus Kostengründen durch eigenes Personal des 67- Grün- und 

Umweltamt durchgeführt und können daher auch nur abschnittsweise bei freien Kapa-
zitäten geplant werden. Ziel ist aber in den kommenden Jahren alle Bereiche zu sanie-
ren. 
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